
コンソーシアム参加企業紹介 

学生のワークシートから「思ったことや考えたこと等」を抜粋しました。 

アスザック株式会社 様 

 

・ファインセラミックスや食品の事業で 

活躍している会社で、幅広い仕事があっ 

てすごいと思いました。 

・新入社員の研修があるのがいいなと思 

った。 

・身近な企業が世界進出していて、国内で 

もトップの技術力を持っていてすごい 

と思った。 

・アスザック株式会社にアスザックフーズ株式会社があることは知りませんでした。いろいろ 

な部があり、男女とも働きやすいということを聞いて、しっかり考えられていると思いまし 

た。 

・福利厚生が充実しているため育休後の職場復帰率が高いというところが、すごいと思った。 

・設計をするということを聞いたので、授業でしっかりやりたいと思いました。 

・地元の企業が、工学系だけでなく食品事業にも力を入れているということで、幅広い視点で 

見ることが大事だと感じた。 

・複数の事業部があり、その中でアルミ事業に興味があるので調べていきたいと思った。 

・しっかり次回も話を聞きたいし、調べてみたいと強く思った。 

上田プラスチック株式会社 様 

 

・会社の技術部門がロボットを自作する 

ことで作業の効率化や働き方改革につ 

ながるのはすごいと思った。 

・地元の企業が意欲的にＤＸ化を進めて 

いるということで、高校生の自分にと 

っても働きやすい職場で働きたいと思 

った。 

・働き方改革によって仕事を効率化させ 

たりして、安心して仕事ができる場を設けていて、働きやすそうと思った。 

・ロボット化できるところはロボット化した方がいいと思ったが、故障したときはどのよう 

に対応するのか気になった。 

・ブレーキの部品を作っていて、命に関わる部品までできるプラスチックは本当に汎用性が 

高いものだと実感した。 

・プラスチックの授業は少ないけれど、情報についてアドバイスをいただけたので、しっか 

り情報の学習の一つに入れていきたい。 

・プラスチックはいろいろな種類があり、硬さや耐熱などの工夫がされているのがすごいと 

思った。 

管理部 総務人事課長 武 様 

総務部 人事チーム 樋川 様 
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株式会社ズー 様 

 

・開業当時は３人と少ない人数だったけ 

ど、今は調剤薬局向けのソフトウェア 

やゲームソフトの開発などを行ってい 

て、すごいと思いました。 

・世の中はとても早く流れていくので、 

時代の流れにそったソフトウェアの開 

発が求められているということが分か 

った。 

・ソフトウェアの開発をしているということで、どのようにやっているか興味がわいた。 

・世の中の流れに敏感になる、あらゆるものを使う、最適解を考える、と言われていて、自 

分もこのようなことができるようになりたい。 

・僕も人助けができるようなことをしたいと思った。 

・ソフトウェアの開発をする会社が近くにあることを初めて知ったので、将来の参考にした 

いです。 

・アプリゲームの開発ができるのはすごいなと思いました。 

・小さなことでもコツコツやればいずれは大きくなるということが分かるとてもいい話を聞 

くことができたので、自分もコツコツやっていきたいと思った。 

日置電機株式会社 様 

 

・長野県から世界へ、計測を通じて社会へ 

とても貢献していると思った。 

・世界展開していてすごいと思った。理念 

が人間性の尊重や社会への貢献、という 

のがいいと思った。 

・ＨＩＯＫＩさんは電気計測メーカーで 

繊細な技術が必要であり、自分もそのよ 

うな技術を身に付けられるようにしっ 

かり勉強したい。 

・会社の行っていることがメカニカル工学科の授業内容と似ていて、聞いていてすごくおもし 

ろかった。 

・企業理念や会社のロゴの色まで色々な意味が込められていてすごいなと思った。 

・計測器は正確さがとても重要ということが分かりました。世界から評価されているのがすご 

いと思いました。 

・相手に寄り添ったビジネスがすごく良いと思い、視野を広くもって、気を使ったりできるよ 

うにしていきたい。 

・計測は授業でもやるので、授業をしっかり受けるようにしようと思った。 

経営企画部長 林 様 

 

人事部 グループ人材戦略課長 小山 様 
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株式会社綿谷製作所 様 

 

・廃プラを油に変える装置を開発してい 

て、すごいなと思いました。 

・小さな地元の工場からでも新しい技術 

を生かして、出来る所からＤＸ化を進め 

ていくということが、とても興味深かっ 

た。 

・自分が将来就職したいと考えている仕 

事の一つなので、詳しく知れてよかっ 

た。 

・機械加工と組立作業の他に野菜を栽培しているという事で、その会社の特性以外の事にも挑 

戦しており、自分も様々なことをやってみたいと思いました。 

・たくさんの課があることがわかった。その中でも品質保証課に興味を持ちました。自分だけ 

でなく他の人が使うことを考えて作りたいと思いました。 

・様々なことをしている会社ということが分かったので、将来の参考にしたいです。 

・出来ることから時代に合わせていく姿を見て学べたので、とても今後に生かせそうだと思っ 

た。 

・綿谷製作所の資料を見て、もっと調べてみたいと思いました。 

 

専務取締役 綿谷 様 


